

Fokolar-Bewegung Stuttgart  
c/o Peter Hitzelberger  
Kantstraße 4  
74321 Bietigheim-Bissingen

April 2024

**Vielfalt wagen – Einheit leben**

*80 Jahre Fokolar-Bewegung – wir laden Sie zu einer Geburtstagsfeier der besonderen Art ein.*

**Wann:** Am Samstag, 20. Juli 2024 zwischen 10 Uhr und 16 Uhr

**Wo:** Im Haus der Kath. Kirche, Königstraße 7 in Stuttgart (Eugen-Bolz-Saal)

Liebe Freunde,

... damit sie eins sind wie wir (Joh.17,11). Von dieser Bitte Jesu um die Einheit fühlten sich Chiara Lubich, Gründerin unserer Bewegung, und ihre ersten Gefährtinnen angesprochen, mitten in den Bombennächten des Jahres 1943 in Trient.

Inzwischen setzt sich die Fokolar-Bewegung weltweit für Geschwisterlichkeit als Umgangsstil, für Dialog und Verständigung ein: in und zwischen den Kirchen, den Religionen und mit verschiedenen zivilgesellschaftlichen Initiativen.

Einheit – eine Utopie? Strebt nicht gerade alles auseinander – in unserer Gesellschaft und weltweit? Wie kann unser Beitrag aussehen, damit aus Verschiedenheit nicht Gegensätze und Konfrontation werden?

Vielfalt bereichert, aber fordert uns auch heraus. Mit Ihrem Engagement in Kirche und/oder Gesellschaft haben Sie Erfahrungen in diesem Spannungsfeld. Erfahrungen, die wir gerne an diesem Tag mit Ihnen und anderen teilen möchten.

Bei einem Geburtstagsfest bringt man dem Jubilar gerne Geschenke mit. Das „Geschenk“, das wir uns von Ihnen wünschen wäre genau dies: Erzählen Sie uns von Ihren Erfahrungen mit „Vielfalt und Einheit“ – mit einem Miteinander unterschiedlicher Menschen, Meinungen und Lebensstile.

Ihr Beitrag kann ein Bericht über ihre Arbeit sein, eine künstlerische Darbietung (Musik/Tanz) oder die Teilnahme an einem Podium mit Kurzinterview oder ... - je nach Absprache zwischen uns.

Und dann lassen Sie sich überraschen, wer die anderen Gäste sind, die wir eingeladen haben, und bringen Sie gerne auch selbst welche mit. Es wird viel Zeit zum gegenseitigen Kennenlernen geben. Wir freuen uns, wenn neue Beziehungen entstehen und das „Miteinander-Netz“ größer wird. Dazu werden wir gerne auch unsere Erfahrungen zum Thema mit Ihnen teilen.

Sprechen Sie mit uns Ihre Idee und den Zeitpunkt Ihres Beitrags im Programm ab und mit wie vielen Personen Sie kommen möchten (nicht nur Mitwirkende). Für alle Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung: E-Mail: [fok.bew.zonette.stuttgart@gmx.net](mailto:fok.bew.zonette.stuttgart@gmx.net), Tel: 0176-24479068

Für die Fokolar-Bewegung

Peter Hitzelberger und Team